German Management Week Granada 2022

Die German Week Granada hat in vielfacher Hinsicht neue Entwicklungen angestoßen. Im Bereich Management hat ein intensive Austausch zum Thema Kreativlehre im Economics -Studiengang bei Prof. Aranda Arias in der Granada Universität stattgefunden. Prof. Dörte Schulze-Seehof bereitet für die German Week 2023 ein Konzept vor, das mit Granda abgestimmt wird und neue interdisziplinäre Impulse in der Management-Lehre setzen soll.

Der Aufbau einer neuen Engineering Partnerschaft hat ebenfalls konkrete Formen angenommen. Es fand einer erster Austausch mit der Dekanin der Ingenieurfakultät, Prof. Dr. Monica Lopez Alonso, statt. Themen waren der Studierendenaustausch und Doppelabschlüsse im Technikbereich. Felder der Zusammenarbeit sollen sein:

Renewable Energies
Informatics and
Sustainable Technology Management
Cyber Security

Die Zusammenarbeit soll im Managementbereich weiter vertieft werden und im Ingenieurbereich die Vorarbeiten für den ersten Austausch von Studierenden und Lehrenden 2023 abgeschlossen werden. Dazu wird es u.U. noch dieses Jahr weitere Arbeitsbesuche (Staff Mobility) in Granada geben.

Die Stimmung während des Besuches war sehr gut. Bei einem Tapas Essen im Hause von Dieter Kronzucker sind die informellen Gespräche bei bestem Rioja fortgeführt worden. (Bild)